

R5 上ノ原小スポーツ大会保護者アンケート 自由意見(245件)

1年生	1	スポーツ大会の開催ありがとうございました。近くに行って抱きしめたくなるほど可愛いダンスでした。子どもたちがのびのびと楽しそうにしていたのが印象的でした。先生方の援助をたくさん受けながら尊重されて過ごす中で、自主性が育っていくのだと感じた一日でした。いつもあたたかく子どもを包んでくださりありがとうございます。降りだした雨の中、嫌な顔一つ見せず凜として1年生と3年生にテントを譲ってくれた6年生に感謝の気持ちを伝えたいです。素晴らしい演技のあとの、人の心を動かす行動!周りの保護者と手を合わせて雨が上がるのを願いましたが、雨降って地固まるとはこのことだねと家でも話題になりました。ありがとうございました。
	2	子供の成長した姿がみれて大変嬉しくおもいます。走る順のプリントをわすれてしまいました。走る時に名前を言っていただけなら助かります。今後、ご検討いただければと思います。
	3	人数制限が解除されて、人数が多くなって競技がよく見られないかと思っていましたが、2部制ということもあってそんなに混雑することなく見る事ができました。
	4	1年生とっても可愛かったです。ありがとうございました。
	5	お忙しい中、スポーツ大会の開催ありがとうございました。一年生の玉入れにダンスがついていたので一年生らしい元気で可愛い姿が見れて良かったです。人数が多く子供を探すのが大変な分、事前に立ち位置を教えてくださいましたので見つけやすく、いい位置で見ることができました。
	6	スポーツ大会開催ありがとうございました。親の観覧時間的には良かったのですが、もう少し子どもたちが学年関係なく一致団結して勝負するようなものもあったらいいなと思いました。紅組、白組としてましたが、学年間の交流がなく、何となく味気な感じのため。
	7	1年生のかけっこ、玉入れは可愛く、6年生のかけっこは大迫力でかっこよかったです。来年からは1～6年生全体でやってほしいです。
	8	人数が多いので半分に分けて丁度良かったです。
	9	1日開催にして競技数増やして欲しい。
	10	当日の朝に行き渋るというトラブルがありましたが、先生が優しくご対応くださり本人も納得して参加できる部分だけ参加できたのかなと思います。お忙しい中ご対応頂きありがとうございました。50m走も踊って玉入れも1年生らしくて可愛かったです。
	11	徒競走も玉入れもみんな楽しそうな顔をしていて感動しました。また雨の中で行われたソーラン節も素敵でした。ありがとうございました。
	12	楽しそうに学校行事に参加できている様子を見れて嬉しく思います。学校関係者の皆様のご尽力あってだと感謝の思いです。子供達を真ん中に今後もお願い出来ればと思います。
	13	開催いただき、ありがとうございました。日程ですが、以前は5月開催だったと聞きました。今回、下の子の運動会と日時がまるかぶりだったので、個人的には5月の方がありがたいです。
	14	保護者証の色のおかげで、譲り合って見られて、良かったです。
	15	これまでの準備やご指導、ありがとうございました。徒競走は順位をつけなくても、ゴールテープを用意すると、子どもたちも白いゴールテープを目指して走る(あそこまで走るぞという気持ち)ことができるのではないかなと思いました。時間短縮?ゴールテープを持てる人がいない?など理由があるのかもしれませんが、ゴールテープはあった方がいいと思います。
	16	子供達が頑張っている姿を拝見することができ、大変感動致しました。ありがとうございました。今後の成長が楽しみです。
	17	人数制限なく開催していただき、やはり大人数での観戦は雰囲気が良いなと思った。
	18	分散ではありましたが、去年よりも学年数が増えて楽しみもたくさんでした!6年生のソーラン節はやはり圧巻でした!子供たちのパワーもどの学年も伝わってきました。受付やパトロールなど、分かりやすく皆さん動いて頂いていたので感謝です。
	19	楽しい運動会をありがとうございました!徒競走で走る順番が分かるようリストにさせていただき、大変参考になりました。来年度も実施していただくと幸いです。
	20	とても素敵な運動会をありがとうございました。事前に会場図や走順を配っていただけたことでとてもわかりやすかったです。前後が書かれてなく娘に聞いても曖昧で…出来たら校舎か朝礼台を入れていただけたら嬉しいです。一年生のかけっこも玉入れもとても可愛らしく感動しました。ご指導ありがとうございました。

1年生	21	初めてのスポーツ大会で勝手がわからない中、みなさんが、学年ごとの出し物に合わせて見やすい位置を譲り合っていることに感動しました。子どもも親も、上ノ原小学校の仲間として子育てをしている感じがして嬉しかったです。
	22	入学後初めての運動会。3学年での開催で上級生の活躍も目の前で見られて良かったと思います。息子は夏休み中に手術をした為、運動会の練習は見学から始まりました。本番は元気一杯笑顔で参加できて親子共々とても嬉しかったです。当日を迎えるまで導いて下さった先生方、本当にありがとうございました。
	23	かけっこの位置が端すぎて、混み合っていたので、もう少し良い場所がないかなと思った。
	24	初めての小学校運動会だったので、コンパクトで親も子も疲れず、観戦もしやすく良かった。高学年はかけっこではなくリレーが見たかった。感染症も落ち着いてきたので、もう少し見応えがあると良いなと思った。
	25	子どもはとても楽しかったそうです。親は二時間くらいで物足りないかなと思っていましたが、適度に競技があり待ち時間を感じることなく濃密で楽しませて頂きました。
	26	子供の成長を感じられる良い運動会でした。ただ終了後帰りは子供が出てくるのを待って一緒に帰るのか先に帰って家で待つかわからず、祖母達を連れ家で待っていたら、自分だけお迎えが無かったと泣きながら帰ってきて可哀想でした。最初にご案内頂き良かったです。
	27	スポーツ大会の朝、娘はかなり緊張している様子でしたが、一生懸命頑張っている姿を見る事ができて嬉しかったです。ダンスの時は笑顔で踊っていました。保護者証の色分けのおかげで他学年の保護者の方と場所を譲り合って気持ち良く競技を見る事ができました。
	28	ダンスの位置が変わる事でどの位置からでも見やすい様に配慮されていて、保護者目線で考えて下さっているのが伝わり大変感動しました。
2年生	1	3学年になると昨年に比べて運動会らしい雰囲気が出て親も子どもも楽しむことができた。子どもたちの首につけるアイスリングは競技に出る際は全員外すようにした方が、競技にも集中でき、もしもの事故防止にもなるのではないかと思う。
	2	楽しい時間をありがとうございました！
	3	3学年ごとの二部制は校庭内の混雑も避けられ、また他学年の競技もほどよく見られたので良かったです。体育館開放も小さい子連れな家庭はありがたかったです。
	4	大玉転がしはみんな楽しそうで、微笑ましかったです。50m走の時、マスクや冷却グッズを首にしたまま走っていたので、走る前に一言声かけただけならと思いました。
	5	今年は三学年開催でしたがそろそろ六学年開催に戻して、赤白対抗の以前の様な運動会になるのかなと思いました。マンモス校の為、他校より慎重になるのは保護者側も十分承知していますが、応援したりされたり、活気のある運動会はより、こどもたちにとって実りがあるものと思われま。ぜひ、次年度は前向きな決断を期待しています。
	6	とてもスムーズで大きな事故もなく良かったです。
	7	ありがとうございました。応援団、かっこよかったです。
	8	スポーツ大会を開催していただきありがとうございました。当日までのご指導及びご準備に感謝いたします。世の中で、新型コロナウイルスが5類に移行し、色々なことが解除、解禁される中、上ノ原小学校の運動会は復活しないのでしょうか？スポーツ大会は楽しく拝見させていただきましたが、内容は少し物足りなく感じました。高学年のエイサーは感動し、子どもたちの終わった後の表情も素敵でした。2年生は、もう少しやれると思うのですが…(1年生ももう少しやれると思います。)授業数の問題もあるのですが、もう少し何かできるのでは、と思ってしまう…息子本人も、大玉ころがしは楽しそうにはやっていたのですが、特に達成感は無かったようです。仲間と切磋琢磨し得られる達成感や喜びを経験できるとよいと思うのですが。徒競走もゴールテープがなく、ゴールがよくわからず、ふわっとした終わり方で残念でした。周りの保護者の間でも、ゴールはどれ？と話題になっていました。先生方の運営上の事情でしょうか。今後も有意義で楽しい行事を楽しみにしております。
	9	みんな笑顔で楽しそうに参加していて、微笑ましかったです。保護者としても、慌ただしくならず落ち着いて参観することができました。
	10	運動会ありがとうございました
	11	一生懸命がんばっている姿を見る事ができてよかったです。いつかお弁当も含めた1日開催ができたらいいなと思います。

	12	いつもありがとうございます。去年よりも緊張せずに取り組めたようです。本人はやりきった感がある様子でした。
	13	子どもたちが一生懸命力を発揮している姿が印象的でした。元気な子どもたちをいつも指導して下さってありがとうございます!来年の運動会も楽しみにしています。
	14	短い時間で準備ご指導頂きありがとうございました。走者順リストも事前にいただけてありがたかったです。スケジュールの都合で難しいのかもしれませんが、ダンスなど表現の要素も来年以降あると良いとおもいました。
	15	今年も無事にスポーツ大会を参観できて良かったです。先生方、準備・運営ありがとうございました。体育館寄り昇降口前(徒競走ゴール付近)の保護者観覧エリアですが、本部寄りで見ている方たちがどんどん前に出てしまって、ゴール付近では我が子が見えなくなってしまうので、コースに並行にエリアを区切るのではなく斜めに区切っていただけると、ゴール付近でも見やすいと思います。来年度ご検討いただけないでしょうか。よろしくお願い致します。
	16	本日はありがとうございました。コロナ禍明けはじめてのスポーツ大会となり、ご苦労も多かったと存じます。PTAとしても、大変お世話になりました。一点、スポーツ大会の日は、授業はない方が、子どもたちにとっては負担が少ないように思いました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。
	17	こどもががんばっている姿をみてほしいと毎日楽しみに言っていたので天候ももち、気持ちよく過ごせてよかったです。お忙しい中、運営をありがとうございました。
	18	トイレ案内が分かりにくかった。二回ほどトイレを探して体育館側に行ってしまい、人に聞いているかたをみた。
	19	全学年を応援したい気持ちもありますが、今は1番よい形かなと思いました。リレーがあればもう少し盛り上がるかなとも思いました。先生方には子ども達の安全面等色々ご配慮いただきありがとうございました。
	20	半分の学年に分けた開催方法は良かったと思います。大変だと思いますが、応援合戦かダンスか団体での活動があると協調性を高めるためによりよいのではないかと感じました。
2年生	21	何組目の何コースを走るのか、事前のお知らせがあったのでわかりやすかったです。
	22	頑張っている姿を見られてよかったです。
	23	学年カラーでの観覧がとてもよかったです。
	24	子供達が、嬉しそうに競技する姿は、見ている方も嬉しくなりました。徒競走のゴールテープがある方が、目指すところまで全力で走り切ることができるのではと思いました。先生方、ご指導ありがとうございました。
	25	手軽に参加できて良かったです。開催ありがとうございました。
	26	スポーツ大会の練習・準備・開催、ありがとうございました。コロナ以前を知りませんが、コロナが明けても全学年開催でなかったのは正直残念に思いました。どんな開催方法もメリットデメリットあり、先生方もたくさん考えて下さったので今回だと思いますが、やはり全学年開催も見たいです。そして、時代と言うことも理解しつつ、まるきり順位や点数をつけない競技は盛り上がり欠けると思いました。赤組白組で最後どちらが勝つかワクワクドキドキしたり、家族友達とお弁当を食べたりした、子どもの頃の運動会の思い出は、今でも心に残っています。子ども達の記憶に残るスポーツ大会になると嬉しいなと感じました。(色々しようとする先生方や保護者も大変なので悩ましいですね…でも子ども達の為にイチ保護者として、お手伝いできる場所はしたいとも思いました。)
	27	1学年ずつの方が良かったです。人が多くて見れませんでした
	28	今年は久々に人数制限がなく、祖父母も観覧することができてよかったです。年々残暑が厳しくなっていることを踏まえると、準備期間を含む子どもたちの熱中症を避ける意味でも、開催時期についてはもしかすると一考の余地があるのかなとも思います。
	29	楽しそうに頑張っている様子が見れて良かったです。ありがとうございました。
	30	学年で2グループに分けられたスポーツ大会は、自分の子どもの出番を見るにもとても見やすく、また他学年の活躍も見ることができ、とても快適でした。皆様自然と場所を譲り合う形でストレスなく観ることができました。準備・運営等先生やPTAの方々のご苦労は計り知れないと思いました。誠にありがとうございました。
	31	子供たちみんなとても可愛かったです。朝礼台横のテントの位置をもう少しずらしていただくと混雑なく見やすいなと思いました。来年度以降ご検討よろしくお願い致します。

2 年 生	32	可愛い姿が見られて楽しかったです。高学年からでもいいので、リレーの競技が見たいです。
	33	大玉転がしは何度も動画を見ましたが黄色と青が同着か、青が一位に見えました。せっかく頑張っているのだからわかりにくい場合には同着一位にして欲しかったです。
	34	大玉転がしは、先生によってジャッジが厳しく、次の子達のスタートを、待て、待て、とストップさせるのが見えてスッキリしませんでした。徒競走は順位と、ゴールテープがあると良かったです。子供達も勝つ為に一生懸命競技するとおもうので、なんとなく走って終わり。みたいになりがちがします。
	35	ストレスなく見学できました。徒競走は順位をつけてもいいんじゃないかな、と思いました。
	36	おおだま転がし、子ども達が近くで見られてよかったです。
	37	子どもたちが一生懸命さが伝わって来ました。また、楽しんでいたようで良かったと思います。いろいろ制約がありますが、やはり若干物足りなく感じ、昔のように一日かけて全学年が一度にやる形にできると良いなと思いました。
	38	リレーが見たいです
	39	お世話になりました。いつもと違う表情が見られました。先生方の思いやりが感じられる練られた運営、ご準備に感謝申し上げます。
	40	2部制なので、混雑が無くゆっくり見られました。
	41	とてもアットホーム雰囲気でした。
3 年 生	1	協力して取り組む姿を見ることができ、微笑ましく見させて頂きました。日々のご指導、ありがとうございます。徒競走の学年(例えば135年とか?)と、全員リレーの学年(例えば246年生)があったりすると、より、見応えがあったかなとも感じました。
	2	3学年のみだったので参観しやすくてよかった。
	3	思っていた以上に人が沢山であったこと、そもそも、生徒数も多いので、自分の子どもを探すのに苦労しました。譲り合いで自分の子どもの出番はなんとか前で見ることができましたが、それでも去年に比べて見にくさを感じました。ですが、子ども達は各競技を楽しんでおり、その様子が見られ、良い時間となりました。ありがとうございました。
	4	学年を分けて開催したので保護者の人数も少ないのでよく見れました。
	5	久しぶりに応援団を見ることができて、とてもかっこよかったです!みんなの頑張りに感動しました。観覧者は去年よりも多く少し見えにくかったのも、もう少し譲り合いがあると良いなあと思いました。
	6	イキイキと楽しんでがんばっていました。段々と友達と協力してやる競技になってきたように感じました。
	7	2部制の入れ替わりだったので、見やすい位置で見ることができました。一日中やるよりコンパクトにできて良いと思います。
	8	3学年合同だと、やはり保護者の人数が多いなと感じました。リレーなど、運動会が活躍の場であるようなお子さんは全学年でやる方がいいと思いますが、コロナ前のように全体でやるのが叶わないなら、2学年とか1学年ずつ、我が子の出番が終わったら帰るという方が有難いです。
	9	子供にとっても親にとっても丁度良いボリュームに感じました。見させて頂いてありがとうございました。
	10	てきぱきとスムーズに進められていて、配置替えなど観る側に配慮されているのも良かったです。色別のバンドがあって分かりやすかったです。
	11	学年ごとに保護者証の色が違って、競技中の学年の保護者が優先的に前で見えるようアナウンスがあったのがとても良かったです。
	12	子供達の元気な姿がみれて、大変嬉しく思います。ゴールで先生方に立つなどと言った保護者がいてとても残念な気持ちになりました。子供達の安全を守って誘導してください、ありがとうございます。
	13	もう少し競技があるといいかなあと思いました。
	14	子供の走る順番や位置も事前にわかって楽しめました。お疲れ様でした。ありがとうございます!
	15	子供が頑張っている姿や、クラスの仲間と団結して競技する姿を見ることが出来てよかったです。
	16	徒競走で自分の子供が終わったら最前列から退いて欲しい。全部を撮影されても他の人が前に行けず邪魔

3 年 生	17	和気藹々でよろしいかと。昔の運動会は真剣すぎてなんだかなー、でしたから。それにしても、学校はスローガン、なんて言葉をいまだに使うんですね。目標、で良くないかなあ。スローガン…なんだか左翼みたい。
	18	他の学年の姿も見られて楽しかったです。徒競走では保護者がコースギリギリまで迫り出しすぎていて(カメラやプリントがコースにはみ出していて)6コースを走る子が気の毒でした。
	19	来年度以降は、全学年で開催していただけると嬉しいです。
	20	今年度は児童鑑賞日が設けられたことで、ゆっくり多学年の競技を観られて良かったと思います。特に6年生のよさこいに感動した様子で、家庭でもたくさん感想を話してくれました。1年生と6年生の競技も観られ、親としても子どもの成長過程を感じられ、子どもとしても上級生への憧れや目標ができたようで、実りある行事だったと思います。
	21	保護者同時の譲り合いがあまりできていないように感じました。演目は面白く、見ていて楽しかったです。
	22	今年度は3学年ごとで見応えもあり子どもたちも盛り上がりつつある様に感じました。ありがとうございました。
	23	子どもたちが楽しんで参加できていたのでよかったです。
	24	あまり混雑時せず見られたのはよかったが、やはりあまり特別感を感じられなかったのは少し寂しい気もしました。
	25	猛暑で練習できる日が少ない中、子ども頑張る姿や先生方の指導にとっても感激しました。いつもありがとうございます。気になった点はマイクの音量が小さくて、うんてい側はあまり聞こえない事と子どもの荷物の置き方です。自分の荷物が見つからなくて水分補給を諦める子を沢山見ました。クラスを区分をはっきりとするか山積みでごちゃごちゃしない置き方が出来たら良いのではないかと思います。
	26	短い時間での実施ができるよう、多大な準備と工夫をありがとうございました。一方で、徒競走でゴールテープがなく、また順位も不明確ため、少し盛り上がりかけると感じました。また、リレーを復活させて欲しいです。
	27	本日はありがとうございました。徒競走にはゴールテープがあった方がゴールが分かりやすいです。リレーが見たいなと思いました。
	28	お手伝いの方のおかげで気持ちよく観覧させていただきました。ありがとうございました。
	29	いつもありがとうございます。80メートル走の時にアウトコースの子は本部が近くて走りづらそうかなと見ていましたが、6年生の100メートル走の時は対応して下さっており、とてもいいと思いました。ありがとうございました。
	30	応援団や他の学年の競技もみれて運動会らしく楽しかったです。バトンリレーが復活を希望しています。
	31	とても良かったです。
	32	とても楽しく応援できました。おみこしわっしょいの工夫も良かったです。ただ、おみこしは、もう各組もう一周ずつできれば良かったなと思います。
33	クラスのみんなで協力し合い、声を掛け合ってスポーツ大会に臨む姿を見ることが出来てとても感動しました!!盛り上がっていて良かったです!	
34	事前に展開くださった情報もわかりやすく、当日の応援が非常にしやすかったです。子供の順番が終われば場所を譲られる方も多く、すごく快適でした。	
35	6コースを走っている子たちは、父兄が近すぎて、走りにくかったと思います。ソーラン節は、鳴子を持った方が迫力があっていいと思いました。各学年ともに、もう少し難しいことにチャレンジしてほしいと毎年思っています。保育園や幼稚園のほうが難易度が高いことを練習してやっていると思います。	
36	無事に開催されて良かったです。適度な人数でスポーツ大会の気分を感じて良かったです。	
4 年 生	1	小さい簡易椅子を持ってきて鑑賞している人が数名見られました。ルールを守っていない方がいて、残念な思いでした。
	2	短時間でしたが、とても楽しかったです。

4 年 生	3	前半、後半戦に分けて開催して下さったので、保護者が密集することなく、スムーズに観戦出来て良かったです。また、保護者証も学年により色分けされている事で、場所の譲り合いもしやすく良いと思いました。体育館でパブリックビューイングが出来るのは、競技の合間に親も休息を取ることが出来るし、小さなお子さんを連れた家族にも、良いアイデアだと思いました。今年度はそこまで暑くない日だったので利用者は少ないとは思いますが、次年度も是非行った方が良いと感じました。PTAの方々の誘導も分かりやすく、一方通行にすることで、会場内の混乱も少なくて良いと思います。児童待機場所にも近付きやすいので、応援や声掛けがし易いのも良かったです。また、児童待機場所にもPTAの方がプラカードを持ち、児童のプライバシー保護のために注意喚起をして下さったので安心もありました。このようなスポーツ大会にすることで、気持ち良く応援するとはどういう事かを、保護者も学びとる事ができる良い運営だと思います。今後も、継続して頂けたらと思います。尚、余談ですが…児童のダンスですがエイサーやよさこいも素晴らしいのですが、せっかく東京都調布市にある小学校ですので、東京に伝わる神楽や踊り等も演目に取り入れてはどうか…と思います。確かにエイサーやよさこいも、全国的に広まっておりますし、その地方から出身された方には馴染みがあるかとは思いますが…。地元ならではの演目も検討の余地はあるかなと感じました。
	4	楽しかったです。リレーがあつたらもっと盛り上がる様な気がしました。
	5	子供の頑張っている姿に成長を感じました。
	6	楽しい運動会をありがとうございました！徒競走の走る順番を名前のリストで出していただけると助かります。順番が分からずお友達の応援ができず残念です。また、綱引きは、走ってから綱引きと、そのまま綱引きと、それぞれ2回戦で担当を替えていただき良かったです。ずっと綱を引いていたので、踊って走る姿が見れず残念でした。
	7	今年も見れて嬉しかったです。もう少し競技を増やしてもいい気もしました。有難うございました。
	8	他の学年も参観できて、楽しかったです！子供達の頑張る姿に感動しました。先生方のご指導のお陰で、素晴らしい運動会となり、感謝申し上げます。来年は、全学年で開催できることを願っています。
	9	見ごたえのある綱引きをご指導くださりましてありがとうございます。楽しく観戦いたしました。一つだけ気になった点があるので記します。他学年(5年生?)の保護者と思しき方たちが、徒競走の走順の名簿プリントをお持ちでした。4年生でもそのようなプリントを事前に配布していただけたら徒競走がより盛り上がりたろうなあと思いました。次年度以降ご検討お願いいたします。
	10	走って綱引きの競技前のパフォーマンス・走り・綱引きと動きがあつて面白かったです。
	11	ボランティアさんの数が多かったのではないかと。特に入口近辺にいた受付の説明されていたボランティアさんは必要事項ないのではないかと。学校から手紙もきていたし、紙か何か貼っておけばいいかな、と。
	12	綱引きは楽しい振付があり、互角の戦いで、見ていて面白かったです。
	13	学年ごとの演目では保護者がスムーズに入れ替えがありました。徒競走では男児の保護者が女児の時から場所取りをしていました。そこはもっとアナウンスやお知らせをして頂きたいです。リレーが復活するのを期待しております。
	14	踊りの練習などもう少しやってもらいたいです。来年度はもっと期待してます。
	15	観戦に対し、人数の縛りがなく他学年の観戦することが出来ました。ありがとうございました。ただお願いがあります。徒競走の順番のリストが欲しいです。誰がどこで走るか分からずゴールで気付くことが多かったのが残念に思いました。(低学年は配られているようですが学年関係なく頂きたいです。) また高学年になったら50m走の結果でクラス関係なく走る順番を決めて欲しいです。もし可能であれば高学年でいいので選抜リレーをやりたいです。スポーツ大会当日ではなく別の日に児童観賞日を作って頂きありがとうございました。他学年のお母様から4年生の綱引き、お子さんが楽しかったと言っていたそうです。なかなか難しいかもしれませんが他学年の競技を見せるのも必要かと思いません。色々意見を言ってしまったのですが、学年を分けて頂いたことによってとても見やすかったです。ありがとうございました。
	16	とても楽しめました。卒業するまでにリレーが見たいです。
	17	綱引きの競技では、最初から綱の場所でスタンバイしている児童のダンスが見えなく残念。走ってから綱引きする児童は、2回とも良くみれた。自分の子供がみれなく残念。
	18	すごくよかったです。リレーがあると更に嬉しいなと思いました。

	19	今年のスポーツ大会を観覧して感じた事がいくつかあります。●徒競走のテープは何故今年はなくなったのか?順位をつけないという方針があるようですが、色々あるのでしょうか、せめてテープはあった方が誰が1位かわかりやすい。テープを目指して走るモチベーションにもなるのでは。これは息子も言っていました。●やはりリレーを観たいです。運動会の一番の目玉では。我が子でなくとも他の学年でも盛り上がります。学校側の都合もあるのでしょうか、コロナ禍前はずっとやっていたこと。是非復活してほしい。来年は観れる事を願います。
	20	綱引きでは、ダンスの楽しそうな表情と、走ってから綱引きをする時の真剣な表情が見られてよかったです。徒競走はゴールテープがあると、それを目指して走ろうという目標ができるのではないかと思います。後はリレーを種目の中に入れて欲しいです。
	21	踊って綱引き楽しそうに踊って、一生懸命綱を引き、見ている側も楽しめました!4年生は入学してからずっとコロナでしたので、来年こそは全学年での運動会をお願いしたいです。
	22	本日はお忙しい中、スポーツ大会を開催してくださり、ありがとうございます。子供たちの懸命な姿をみる事ができて、とても良かったです。
	23	とにかく、みなさん一生懸命で可愛くて、思い出の1日を仲間と築けた事がありがたいです。専門科目の先生方も、裏方のサポートをしてくださっているお姿が印象的でした。本当に先生方ありがとうございました!みんなで作り上げたスポーツ大会でした。これからも応援しています。
	24	短い期間に準備とご指導いただきありがとうございました!始まりの前のダンスがとても可愛らしく、あまり乗り気でないように聞いていたのですが、当日までとても楽しそうに踊っていて良いものが見られました!来年度はかけこの出走順をリストでいただけると、他の子も応援できていいなおもいました。(2年生はクラスルームにアップしていました!)ぜひご検討ください!いつもありがとうございます!
4 年 生	25	もう1種目見れると嬉しいです。2種目では少し物足りない気がします。
	26	徒競走者の紹介があってもいいなと思った。
	27	たくさん工夫をありがとうございます。二部制も混雑緩和と時間短縮で観覧しやすかったですし、種目の選択も良かったです。ダンスをしてから走って綱引き、というのは初めて見ましたが、ひとつの種目で見所が多く楽しく応援させて頂きました。
	28	とても良かったです!リレーや騎馬戦が復活して全学年でできるようになるといいですね。
	29	80m走で普通にカメラを構えていたら息子の走る姿に感極まって涙が溢れてきました。不思議な気持ちでした。そう思っていたら、他にも同じ気持ちの保護者がいて感動を分かち合いました。皆が一生懸命に走る姿が最高によかったです。綱引きだけダンスがあるよと子どもから聞いていました。みんなで肩を組んで音楽に乗りだしたとき、今までの学校生活で一番うれしい気持ちになりました。個人プレーではなくぎゅっとくっついて一緒だったこと、子どもたちの心からの笑顔を見られたこと、何より楽しそうでした。日常に戻っても、この日のように仲間を感じてほしいです。そして、子どもにこの行事を「運動会」と呼ばせてあげたいと思いました。縮小であっても学年別であっても運動会と呼んで遜色ない素晴らしい大会でした。短い期間で全学年がここまで精度を上げてきたことは一丸となって練習した成果で本当に素晴らしいです。終わったあと、子どもたちを褒めたたえました!さいごに、子どもたちがいつも通り競技ができるように子どもたちのすぐ近くでのお声がけと誘導、前日までのご準備を本当にありがとうございました。子どもが主体となって子どもの進行で行うスポーツ大会が心に響きました。これは先生方の陰での沢山の援助があってこそ成功したのだと当日感じました。よい日をありがとうございました!
	30	2つに分けての開催、待ち時間なども少なく子供たちにとっても見ている側にとってもちょうど良かったです。5,6年生はクラス対抗の競技でクラスの一致団結した姿も見たいな、と感じます。
	31	他の学年も見ることができ応援団も初めて見たのでとても楽しかった。
	32	今年は人数制限が無かったので、家族で観戦することができました。みんな一生懸命取り組んでおり、感動致しました。

4 年 生	33	運動会として開催してください。全学年参加を言っているのではなく、競技数を戻す、チームで、個人で競争する競技をあるべきに戻してください。仲間と一緒に同じ目的に向かって協力し合う、勝つこと負けることで得ることはたくさんあります。上ノ原小学校は人数が多いとの一言で成長する上で大切な仲間との絆を育む行事が無いです。やり方は多数あります。人数が多いことで行事を減らすことは簡単です。工夫してください。工夫をしているならそれがわかるように説明してください。上ノ原小学校は人数が多く教員の負担が大きいので行事を減らしています、これだけしか見えていません。
	34	もう1種目あってもいいと思います。
	35	とてもスムーズに運営されていたと思います。3学年ずつの交代制も、全体の時間が短くなり良いと思います。ご準備された皆様、ありがとうございました。
	36	綱引きは、ただ綱を引っ張り合うのではなく、見ていて楽しかったです。徒競走は、ゴールテープはあった方が良かったと思います。子供達どこまで走りきるのか、ゴールがイマイチあやふやで、見ていてなんとなく走り抜けられない感じがありました。
	37	もう少し長いダンスがあれば良かった。
	38	コロナでリレーを見た事がないので、リレーを見てみたいです。
	39	お疲れ様でした！楽しく観覧させて頂きました！
	40	進行もスムーズで皆一生懸命取り組んでいて、いい運動会でした。体育館の休憩所が、小さい子を連れてる身としてとてもありがたかったです。ありがとうございました。
41	初めて3学年揃っての開催、とても嬉しかったです。団体競技も子供たち同士で話し合って役割を決めるなど、素晴らしいと思いました。当日まで導いて下さった先生方、本当にありがとうございました。	
5 年 生	1	1学年2種目だけだと、物足りない。もう少し見たいな一と思いました
	2	祖父母も一緒に楽しませていただきました。他の学年も一緒にスポーツ大会はやはり良かったです。児童鑑賞も他学年を見ることで来年を想像したり 年下のかわいい演技を見て懐かしく思ったりしたようでこのような他学年との交流は学校生活でとても大切なことだと思いました。暑い中での練習大変だったと思いますが家族みんなとても楽しめました。ありがとうございました。
	3	エイサーの振付など、短期間で練習大変だったかと思います。先生方ありがとうございました。とても感動しました。
	4	2種目だったので少し物足りなさはありませんでしたが、他の学年の競技も見られて良かったです。エイサーの踊りが格好良かったです。
	5	とても楽しく応援できました。えいさーも、見応えありました。皆さん、よく練習されたんですね。
	6	①今年は応援団が復活していて、高学年のカッコ良いところが見れてよかったです。ただ、応援団があることがプログラムには書いていなかったの知らなかった父兄も多いのではないのでしょうか？多くの父兄の方に見てもらいたいので事前の告知は必要かと思います。②徒競走は順位をつけなくなったのでしょうか？順位があったほうが本当の「競争」になると思います。③折りたたみの椅子を持参してゴール脇にずっと座り動かない父兄の方がいましたが、上小の運動会は立ち見て自分の子供の順番が終わったら入れ替わる、という譲り合いが良い点だと思っていたので、椅子で座られてしまうと、その場所は行かれないですし、場所取りが過熱してもよくないので、折りたたみ椅子での観覧は禁止して欲しいです。
	7	縮小化するスポーツ大会ではなく、普通の運動会が見たかったです。来年こそは選抜リレーが見たいです。勝って嬉しいや負けて悔しいという気持ちから次はもっと出来る努力するという気持ちの経験を子供達にさせてあげたいなと思いました。
	8	無事に参加、開催でき良かった。
	9	演技中のアクシデントにもかかわらず機転を利かして行動する娘の姿を見て成長を感じることができました。
	10	エイサーとても感動しました！楽しそうに踊る姿、格好良く踊る姿、みんなの成長を感じました！応援団も素敵でした！来年は最終学年なので、コロナ前のような、全学年で、楽しめる運動会を希望します。リレーの選手の復活もお願いしたいです。全学年で全学年を応援する、上ノ原小学校は人数が多いので色々難しいことは承知していますが、人数が多いからこそその迫力や団結力、全学年で力を合わせて、勝って嬉しい、負けて悔しいという経験をさせてあげて欲しいです。よろしく願いいたします。

5 年 生	11	体育館の休憩場所の他、敬老用でグラウンドにテントイス席を作ってほしかったです。
	12	全校生徒で行う運動会がないのが残念です。
	13	ありがとうございました。子供たちが楽しそうにしている姿を嬉しく思いました。
	14	短時間の練習とは思えない、とても素晴らしいエイサーでした。紫の鉢巻が揺れてとても綺麗でした。体育館の休憩所、モニターまで設置して下さり、とてもありがたかったです。ありがとうございました。
	15	来年は全体を通してできたらいいですね。
	16	競技数がもう一つくらい見たいところではありましたが、観客の人数的には観やすくて良かったです。真剣なエイサーの踊りは皆が揃っていて高学年らしさを感じました。
	17	二部制の案は、保護者の観覧の混雑緩和や、流行り病の感染配慮として良かったと思いました。各学年の出し物が工夫されていて見応えがあり、とても良かったです。
	18	本日はありがとうございました。コロナ禍明けはじめてのスポーツ大会となり、ご苦労も多かったと存じます。PTAとしても、大変お世話になりました。一点、スポーツ大会の日は、授業はない方が、子どもたちにとっては負担が少ないように思いました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
	19	徒競走がとても回転が早くて良かったのですが、各学年のプログラム進行目安時間を予め知りたかったです。その他、子どもたちがとても楽しそうで良かったです。先生方もお疲れさまでした！
	20	日頃からご指導いただきありがとうございます。コンパクトにまとめたの実施で寂しい感じもしましたが…マンモス校で難しい面もあるかもしれませんが来年こそ全学年開催を、希望します。
	21	100m走もエイサーも力強く見応えがありました。エイサーはただ踊る以外の動きも多く、見ていて飽きませんでした。先生方お疲れ様でした。
	22	スポーツデー有難うございました。来年以降、コロナ前の運動会が再開出来ると良いですね、、、生徒達にあの感動を体験させてあげたいです。無理でしたら、例えば低学年は今回みたいな発表会形式。高学年は対戦形式、という感じで運営出来たら、以前のような運動会の盛り上がり少し戻るかと思います。運営大変かと思いますが、親も出来ることはやりますので、どうか宜しく願い致します。(学年通じたりリレー等、、)今回はスポーツデー、有難うございました。
	23	他学年の競技も観覧でき楽しめました。3学年の規模が、人数と時間的に丁度良いと感じました。
	24	今年はコロナ前の運動会に少し戻ったようにも思いましたが、全校生徒が揃ってではなかったですし、競技も少ないように感じました。ただ、色々な事を考えると、以前のような運動会は難しいのかな、とも思います。
	25	お天気も安定しない中、無事に終了し、先生方におかれましては大変お疲れさまでした。だいぶ運動会感が戻って嬉しく思う反面、いくつか残念に感じる事がありました。・学年の組み合わせは、時間を均等にするためと、一部の兄弟学年差などが考慮されていると想像しますが、見ての方が楽しめる組み合わせではないと感じました。低学年高学年の方が良いです。4～6年生の紅白応援団もまたみたいです。・運動会を廃止し、スポーツ大会にしたことで、競技も各学年二種目になりました。その一つが徒競走とはなんともつまらないです。それなら学年を超えてチームを分けて競う競技を入れてほしいです。・椅子で場所取りをされてる保護者の方がいらっしました。そのような方は、おそらくアンケートの集計結果など読まないでしょうし、来年も同じことをするでしょう。その場で注意していただきたかったです。ただほとんどのの方がルールに則って譲り合っていました。
	26	子ども達の一生懸命さは伝わりましたが、上の子達がしたような赤組白組に分かれて点数などをつけて、競争心がでるような運動会がよいと思いました。
	27	先に走る男子の保護者がある場より、動かない。また土日休みの保護者が多いとは思いますが、そうではない保護者いる事、月末などに運動会を予定する事は避けて欲しい。
	28	5年生のエイサー 力強くてかっこよかったです。終わりの会での感想を発表した児童3人は2年生は可愛い感想で、4年生5年生はそれぞれ他学年の良さを褒めたり、これからの目標等を発表していて素晴らしいと思いました。
	29	成長を見ることができて楽しかったです。
	30	天気がなんとか持ってくれてよかったです。安西先生の絵がうまかったです。短くて良い反面イマイチ盛り上がり欠くのでやはり全校開催も検討いただけたら幸いです。

5 年 生	31	応援の練習を家でも頑張っていて、1つの事に一生懸命に取り組む姿に感心しました。こういう機会をいただき、ありがとうございました。
	32	小学校生活で一度もリレーをやった事がないので、リレー復活希望です。従来の運動会をやったのが、小1だけなので、全校生徒の運動会もやらせてあげたいですが、保護者数を考えると、今回くらいの開催方法の方が見やすいかなとも思います。
	33	いつもありがとうございます。5年生のダンスでは、想像以上にクオリティが高くて驚きました。子供たちの頑張りもありますが、先生たちの準備などありがとうございました。さすが高学年だなと嬉しくなりました。欲を言えば、あと一種競技を増やしていただくと嬉しいです。また競技とは関係ありませんが、校庭に蜂を何匹か見ました。子供たちも怖いと思いますので、駆除していただきたいです。最後になりますが、楽しいスポーツ大会ありがとうございました。
	34	2部制でしたので、子どもたちにとっても保護者にとっても負担なく参加できたと思います。ありがとうございました。
	35	大きな混乱などもなく、譲り合って観覧していてよかったと思います。詳しい移動場所の提示もありがたいです。
	36	子供の成長を感じられるスポーツ大会、今年も楽しく観戦させて頂きました。保護者席も譲り合いでルールを守り、協力して安全に観戦出来ていたかと思います。周りの小学校が今年度どのような形態のスポーツ大会(運動会)を行っていたかは不明ですが、近隣の中学校では通常通り全学年全生徒での体育祭が行われています。学年を分けてのスポーツ大会はコンパクトで、効率良く負担も少なく、いい面もあるかとは思いますが、子供にとってそれが1番ベストなのかと思うと、どうしても違和感を感じてしまいます。リレーや紅白対抗の競技など、白熱する競技を運動会という場で体験したり観戦する事も子供の成長に繋がるのではないのでしょうか。是非来年度は6学年合同の「運動会」を復活させて頂きたいと思いましたので意見させて頂きました。ご検討をよろしくお願いいたします。
	37	エイサー感動しました。
	38	写真販売の件(エイサー)ですが、はっきりと写っている写真がほぼなくて子供も残念がっていました。写っている児童にだいぶ偏りがあったように思います。踊っている途中で列の前後を交代するなどしていただけたら良かったと思いました。
	39	競技数をもう少し増やしてほしい。全級リレーは高学年は思い出にもなるしやってほしい。
	40	子供が綱引きをやったことがなく、やってみたかったと言っていました。コロナの期間に経験する期間がなかったかと思います。来年のスポーツ大会での実施は難しいかもしれませんが、体育の時間に取り入れていただく等、ご検討いただければと思います。よろしくお願いいたします。
6 年 生	1	2競技しかなく物足りなかった。1日開催に戻して競技数も増やして欲しい。
	2	運動会が開催できたら、なお嬉しかったですがスポーツ大会といい形で観ることができ嬉しかったです。ありがとうございました。
	3	ソーラン節素晴らしかったです。ただ2種目しかないのは寂しく感じました。
	4	今年は複数学年が一緒にできて良かったと思う反面、やはり全学年での運動会をやらせてあげたかったという思いもあります。1年生の時に見た6年生の応援合戦は感動ものでしたし、学年での大玉回し、リレーなど、やはり、運動会の醍醐味は学年を超えた協力や、お互いの演技を見ることで刺激を受けたりすることだと思うので。でも、雨の中でのソーラン節はなかなかの感動ものでした。ありがとうございました!
	5	暑くて校庭での練習ができない日もあったかと思いますが、皆よく踊っていたので、関心しました。我が家だけかもしれませんが、プリントを頼りに娘を探していたのですが、どこにいるか分からず、結局踊っている間に見つけることができませんでした。最後の運動会、とてもとても残念でした。全体図の中に、クラスごとの場所を書いていただき、その中でどこにいるかだと、とてもありがたかったです。家でもあまり話をしない子なので…
	6	短い時間でしたが、応援団による応援があり見応えがありました。
	7	ソーラン節みんなかっこよかったです。
	8	小学校生活最後の運動会、コロナもあけたので、応援合戦やリレーのある通常の開催で見たかったのですが、6年生全員が心を一つに踊られたソーラン節には感動しました。ご指導くださり、ありがとうございました。

6 年 生	9	転倒した際、手当して下さりありがとうございました。ソーラン節、もっと並び順をチグハグにして全員が前から見えると良いなと思いました。三学年ずつ、見やすく良かったです。
	10	より以前に近い形でこの行事が出来た事に、感謝申し上げます。口に布をつけた状態でスポーツをするという異常な状態が数年続き、健康面でとても心配でしたので、子供達の本来の姿が見る事が出来て良かったです。同時に、陽気も昔と違いますので一日中照り返しの強い校庭で命がけて過ごす運動会はもう難しいと改めて痛感しておりますので、時代に合わせて変化をし、また諸外国まで視野を広げれば、赤や白、源氏平家で戦う形式ではなく、健やかな体の為にスポーツを楽しむ、という形に変化変容していく事は自然の流れだと思います。80メートル走や100メートル走などはせめて順位があったり、リレーがあっても良いのかなとも思いますが、組体操が安全面で見直されたりもしましたし、これもまた転換期なのかと思います。先生方にはこの時代の変化に柔軟に対応して頂き、アイデアをひねってご対応頂き本当に感謝申し上げます。
	11	無事に終えられた事に感謝です。ありがとうございます。本来の運動会とはだいぶ違いますが、スポーツ大会という形で子供の成長や頑張る姿を見る事ができてよかったです!子供達の一生懸命な姿に感動しました。グラウンドにいる間、子供と接点がなく一緒に写真を撮ったりする事ができなかったのも、そういった時間も5分位でもあったら良いなと思いました。
	12	最後の運動会で雨が降ってしまいましたが、やりきった表情のこども達が印象的でした。ありがとうございました。
	13	2学年ごとでの開催の方が観るのが楽だった。三学年ごとだと待ってる時間が長く冗長に感じる。
	14	ソーラン節、とても良かったです。
	15	最後の運動会、無事に見る事ができて良かったです。ソーラン節もとてもかっこ良かったです。
	16	今回のスポーツ大会は子供もとても楽しみにしていました。特にソーラン節は去年の6年生のように格好良くできるか心配していました。木曜日の全校生徒で予行練習した時に6年生みんながそろって下級生や先生にも良かったと声をかけてもらったのだと話していました。今日本番は途中雨にも負けずみんなで頑張っている姿を見て感動しました。
	17	6年最後のスポーツ大会、雨の中のソーラン節は感動しました。100m走の時、ゴール前の最前列にずっと三脚を立てて撮影していた保護者がいました。明らかに男子の保護者でしたが、女子の時にも陣取ってしましてこちらの撮影が出来かねたのが納得がいきませんでした。小学校最後の100m走の姿をビデオの納めたかったのに、本当に残念です。
	18	去年の2学年ごとの方が観覧がしやすかったと思う。人が増えた分、自分の子供の番ではない時には後ろに下がる事がされてなかったように思います。
	19	小学校最後のスポーツ大会で、心も体も大きくなった六年生を見てとても感慨深くなりました。低学年の頃の思うと子ども達の成長ぶりに驚かされ、さらにこれからもっと成長していだろうと思うと頼もしく感じました。雨の中、精一杯踊る姿にも感動しました。
	20	徒競走撮影は自分の子供のみとし最前列から退いて欲しい。ずっと陣取られていて迷惑
	21	1年から6年までの以前の運動会は、時間も長く待ち時間も多く過酷でしたが、今年は短く親の観戦もゆとりがありました。外国に住んでいた時のスポーツ デイは、普段の授業を少し拡大したもので、日常の様子を知ることができ、かえって特別のプログラムを行うより、これくらいの規模でも良いと思います。
	22	6年生は最後のスポーツ大会ということもあり、皆、真剣な表情で取り組んでいました。紅白に分かれて点数を競うのも楽しいですが、親としては、近くで見ることができて、パパッと終わる今の形の方がありがたいです。
	23	最後のスポーツ大会で、子供が頑張る姿、ソーラン節をかっこよく踊る姿に胸が熱くなりました。こんなに良いスポーツ大会を見ることが出来て、ご指導頂いた先生方に感謝しています。ありがとうございました。
24	スポーツ大会の開催、お疲れ様でした。短時間の開催ということで、先生方はもちろん、生徒たちもテキパキ動いてスムーズに実施していたのが良かったです。久しぶりに応援団も復活したり、少しずつ以前の運動会の雰囲気を取り戻しながら、出来たことも良かったと思います。	
25	進行がとてもスムーズで楽しめました。ありがとうございました。生徒数が多い学校のため複数の色に分かるなどすると、応援団や応援団長を経験できる子どもが増えてよいのではないかと思います。	

6 年 生	26	ソーラン節の時に雨に降られてしまいましたが、子供達の演技とても素晴らしかったです。ありがとうございました。
	27	学年を分けて開催したので保護者の人数も少なくよく見ることができました。ありがとうございました。
	28	楽しく見れたが、もう少し練習期間が欲しかった。
	29	この度は、スポーツ大会の企画・練習から大変お世話になり、ありがとうございました。特に、6年生のソーラン節は素晴らしかったです！代々受け継がれている演目をこれからも大切に、続けて頂ける事を、保護者としても願っています。背の順が高い子は、何かと後列・奥側ばかりなので、体型移動の中で、1回位は、写真を撮りやすい位置に配置して頂けると有り難いです。最後、雨が降る中、学年全体写真を撮る様子が楽しそうで、子供達の笑顔がとても印象的でした。忘れられない光景になりました。
	30	リレーとかないので物足りない。1学年2種だし。人数が多いからしょうがないのかもしれないが、午前中に簡単におわらせるのではなく、もう少し工夫があってもいいのでは。
	31	ソーラン節がとても素敵でした。ご指導ありがとうございました。
	32	スポーツ大会を開催していただきありがとうございました。毎日練習していましたが、最高に輝いていました。競技時間、内容共にバランスよく半日開催でも見応えがありました。
	33	ソーラン節は短期間でよくまとまったな〜と、子供の成長に嬉しくなりました。カードケースに入れて首から下げて来てくださいというアナウンスがあると良いかも知れません。良いスポーツ大会でした。先生、お手伝いの方々ありがとうございました！
	34	3学年見たのは初めてでしたが、それぞれの良さが見えて楽しかったです。
	35	途中で雨が降りましたが、続けてくださったのは良かったと思います。雨の中のソーラン節が素敵で感動しました。ご多忙の中ご指導いただきありがとうございました。学年ごとの入れ替わりのアナウンスもしてくださったのでスムーズで観覧しやすかったです。
	36	小学生最後のスポーツ大会でしたので開催出来て良かったです。やっぱり団結を学べるので有り難いと感じました。有難うございました。
	37	短い練習時間でも、上手にタブレットなど活用し、それぞれに達成感を実感できるような素晴らしい行事に参加させて頂き、ありがたうございました。授業の際に近くを通ることがあり、その日の授業の目標も、子どもたちが発表してる声を耳にし、本当に、子どもたちが主体的に行動できるよう、先生方は、日々声かけなど努力してくださっていることを実感致しました。そして、生徒鑑賞日では、最終学年、6年生の発表後、アンコールの声が他学年から上がったたり、最終学年に向けての期待感もしっかりと根付いていて、素敵なことだな、と感じました。やはり、学校などの集団生活だからこそ、体験できる、この様な、行事は、子どもたちの心身の成長のためにも、大切に守ってゆきたいな、と、感じました。毎日のご指導、ありがとうございます。今後とも、よろしくお願い致します。
	38	人数が多い学校でも、全学年で行うには意味があると思います。高学年の演技や応援、リレーをみて、あーなりたいな。とか負けて悔しいなとか。そういう気持ちを学んで欲しいです。徒競走もゴールテープがなく、ゴールもギリギリで危なかった。一周走って真ん中をゴールにすれば危なくないのでは？と思います。
	39	応援団に徒競走、雨の中のソーラン節と、短時間とは思えない程とても見応えのあるプログラムでした。児童の頑張りはもとより、先生方の熱心なご指導の賜物と存じます。小学生最後のスポーツ大会と思うと、何を見ても目頭が熱くなりました。本当にありがとうございました。
	40	カードが色分けされていることにより、該当の保護者がわかりやすく、譲り合いがあつてとても良かったと思いました。
	41	応援合戦もあり、コロナ前の運動会に近づいていてとても良かったです。ソーラン節は感動しました。ありがとうございました。
	42	リレー種目はやってほしい。
	43	※双子なので記入は1組の方で済ませております、宜しくお願いします。
	44	入れ替わりはスムーズに出来ていました。メートル走のゴールに人があふれ、線を越えてしまっている人を注意するのが大変そうだったのでテープ&コーン等を立ててしまった方がいい気がしました。

45	<p>いろいろと経緯のご説明はありましたが、やはり運動会の縮小化には賛成できません。先生方のご負担等は理解はできますが、調布市内の他校では通常の運動会も行われており、生徒数が数年前に比べて減少してきているのにも関わらず、上小が縮小化を選んで進んでいくことには違和感を感じます。他学年の演技や競技を観たり応援したり、真剣に練習に取り組み、本番に挑む、その過程で得られるものは通常の授業では到底得られるものではないと思います。学習時間が、教師の負担が、熱中症の危険が、できない理由をあげる前に、本番のキラキラした子どもたちの表情を見て、先生方には年に一度、頑張っていたきたいと切に願った1日でした。娘は卒業しますが、今後の上ノ原小学校が勉強だけでなく様々な行事に真剣に取り組める楽しく元気な学校でありますよう、願っています。</p>
46	<p>ソーラン節みんな一生懸命踊っていて感動しました 2種目だけでしたが見応えもあり、児童、保護者とも負担が少なくよかったです。</p>
47	<p>小学校最後のスポーツ大会が無事に終わって、雨の中のソーラン節が良い思い出になりそうです。関係者のみなさま、ありがとうございました。</p>
48	<p>6年生のソーラン節、小学校運動会の集大成としてとても素晴らしく感動しました。ありがとうございました。</p>
49	<p>スポーツ大会の実施ありがとうございました。少ない学年で、各学年の演技で保護者同士が譲り合って観ることが出来て良かったです。最終学年なのでリレーがあったら更に盛り上がっていたのではないかと思います。</p>
6年生	<p>小学校最後の年で、運動会を経験させてあげたかったなあと思います。二種目だけでしたが、とても頑張っていました。観客のラインが消えていて、6コースの線に保護者がぐいぐい出ている、低学年の子は走り辛そうでした。何度も引き直すようにするか、ロープを張る、コーンを置くなど対策をした方が良くと思う。ソーラン節は隊形移動が多すぎて、我が子を探すのに必死だったので、大幅な隊形移動はない方が保護者的には良い。最後後ろ姿しか見れなくて残念だった。</p>
51	<p>全学年での運動会が見たい。高学年はリレーがあっても良いのではないのでしょうか。</p>
52	<p>先生方お疲れさまでした。最終学年なので感慨深く拝見しました!ありがとうございました。</p>
53	<p>怪我の為、立っての観覧が子供の出番を見るだけで精一杯でしたが、休憩所の体育館で、子供の出番の合間に他学年の演技も休みながら見ることが出来大変助かりました。</p>
54	<p>徒競走のゴールでテープを切るようにしたり、順位毎で並んだらするようにしてもらえた方がやりきった感があって良いと思いました。本人も一位だったのに実感が湧かなかったとの事でした。あと、ソーラン節の配置がプリントを見てもわかりにくく、演技の半分は娘を探し回ってました。</p>
55	<p>雨が降り始めてしまいましたが、一生懸命ソーラン節を踊る6年生の姿がとても頼もしく感じました。</p>
56	<p>小学校最後のスポーツ大会。今年も、開催され、頑張りが見れて良かったです。短い期間でどの学年も頑張っていて感動しました。先生、運営の皆様、ありがとうございました!</p>
57	<p>小学校生活最後のスポーツ大会、100m走もソーラン節も迫力があって、さすが6年生だと感動しました。ソーラン節の時には雨が降ってきてしまいましたが、それもいい思い出になるのではと思いました。6年女子100m走の際、前のレースを見届けていると次がスタートしている時があったので、もう少し間隔をとっていただけると見やすかったと思いました。ありがとうございました。</p>
58	<p>毎日家で一生懸命練習していました。全員が真剣に取り組んでいる姿に胸が熱くなりました!</p>
59	<p>先生方のご負担や熱中症対策など短縮開催には理解をしておりますがやはり種目が少なくあっさり終わってしまった印象でした。高学年はクラスが団結するような種目が一つあって良いのではないのでしょうか?応援団やソーラン節は見応えがありました。短期間で大変だったと思います。</p>